

## ★江東区体育功労者等の表彰式会★

2/24 江東区文化センターにおいて  
江東区体育功労者と優秀チーム、  
優良団体等の表彰式があり、  
区内の体育スポーツ団体の中から  
今年度活躍した選手やチームが表彰されました。  
バレーボール連盟からも下記の方やチームが  
表彰されました。

受賞者の皆様 おめでとうございます。

(広報部 バレ美)



飯塚会長と受賞者の皆さん

### 【体育功労者】 澤畑 文子さん



平成7年より審判部、競技部を経て現在総務部の役を頂いております。このたびの賞を受け、何かやっと一人前になったような気がします。これからも身体の動くかぎり走り廻ろうと思います。

(澤畑 文子)

### 【体育優秀チーム】 江東区選抜チーム



選抜チームが、全国青年大会二連覇で江東区より体育優秀チーム受賞することができました。協力チームの関係者、選手の努力のおかげだと思います、選手の皆さんおめでとうございます。

(選抜チーム監督 田端 敬信)

### 【生涯スポーツ優良団体】 フジクラブ



江東区体育協会より『生涯スポーツ優良団体』の栄誉を頂戴しました。先のオリンピックで活躍された選手や団体と同じ壇上で表彰いただけたことに大変感謝しています。

スポーツをする以上は勝つことが目標ですが、継続の重みもしかと噛み締めた一日でした。ご推薦頂きました連盟の皆様にご心より感謝申し上げます。有り難うございました。

(フジクラブ代表 池田 由紀子)

## ★帯同審判員資格取得試験★

3/5(日)スポーツ会館にて帯同審判員資格取得試験を実施しました。

筆記試験は午前、実技試験は午前と午後に実施しました。

筆記試験は45名が受験しルールブック内から出題された問題を真剣に解いていました。合格者は27名でした。

実技試験は、普段の実力を発揮できた方や残念ながら出来なかった方もいました。合格者は13名でした。

合格された方は、HPに記載されています。皆さんおめでとうございます。

筆記試験に合格された方は、来年の実技試験に向けてたくさん笛を吹いて下さい。

実技試験に合格された方は、ここがゴール地点ではなくここからが勉強の始まりですのでさらなる審判技術の向上を目指して頑張ってください。

(審判部本部長 西邨 武)

### <筆記試験合格者 T さん>

初めて帯同筆記試験を受験しました。

バレーをしていたら当たり前のように分かっているつもりだったルールも、改めて勉強することで理解した内容も多くありました。

ルールを勉強することは、審判だけでなく、プレイする側としてもとても役に立ち、これからの円滑な試合運営に役立つと思います。

実践経験を増やし、来年は実技試験に挑戦したいと思います。



筆記試験の様子



緊張の面持ちで！

### <筆記試験合格者 M さん>

今回受験するにあたり、チームの人から過去問とルールブックをいただき勉強を始めました。

最初はルールを理解していれば大丈夫だろうと高を括っておりましたが、試合のあらゆる場面における審判員の対応を問われる問題に悪戦苦闘しました。しかし、ルールブックを読むことで何とか合格することができました。今後は審判の実技向上を目指して頑張りたいと思います。



実技試験の様子



実技試験

### <実技試験合格者 K さん>

初めて審判実技試験を受験しました。  
選手やベンチ、一緒にやっている審判員を不安にさせないように、堂々と吹けるようにもっと経験を積んで、これからも勉強し続けたいと思います。

### <取材後記>

今年の帯同試験は 筆記 45 名、実技 38 名が受験されました。  
筆記試験の受験者は、当日朝までルールブックを確認し勉強していた方もいたようです。  
実技試験は、主審、副審、記録、線審の全てを行います。皆さんとても緊張していました。  
審判部の皆さんは、試験の事前準備から当日の運営まで本当にご苦労様でした。  
試合の選手としてお手伝いに来て頂いた方々お疲れ様でした。 (広報部 バレ子)

## ★後期大会【一般九人制の部～男子・女子～】★

2/26 スポーツ会館において、男子・女子の後期 9 人制大会が開催されました。

### <男子の部>

決勝は常連の三砂クラブ対久々に決勝まで進んだ深三クラブの一戦となりました。試合は疲れの見える深三クラブに対し年齢層で若さが上回る三砂クラブがパワーで圧勝しました。

### <女子の部>

深三クラブの妹分に当たる深三クラブ II が初出場し決勝まで進みました。  
決勝は 3 セットまでもつれる展開となりましたが、三省クラブが経験値で上回り優勝。  
三省クラブ女子はこれで 9 人制は全て優勝、6 人制もあと 1 試合を残し優勝です。  
さて、残り 1 試合はどうなることでしょうか?! (広報部 バレ山)



女子決勝戦の様子



↑ 優勝 男子 三砂クラブ



↑ 準優勝 男子 深三クラブ



↑ **優勝 女子** 三省クラブ



↑ **準優勝 女子** 深三クラブ II

## ★後期大会【一般六人制の部～男子・女子】★

3/9 亀戸 SC おいて一般 6 人制女子、3/16 東砂 SC において 6 人制男子の後期大会が行われました。

女子は今大会に優勝すると年間 6、9 人制全て優勝で完全制覇となる三省クラブは、下馬評をくつがえし SZS に敗退してしまいました。その結果決勝戦は SZS 対深三クラブ II の対戦。結果は準優勝常連の深三クラブ II が 2-0 で久々の優勝です。やはり勝負はやってみないとわからないものです。これで今年度の競技日程も無事に終了しました。みなさま大変お疲れ様でした。

(広報部 バレ山)



↑ **優勝 男子** 三砂クラブ (過去の写真掲載)



↑ **準優勝 男子** D-spikers



↑ **優勝 女子** 深三クラブ II



↑ **準優勝 女子** SZS

## ★小学生さよなら大会★

3/5(日)スポーツ会館にて、  
少年少女スポーツ教室第2回目の『小学生さよなら大会』  
を行いました。当日は151名の参加があり、  
11チームで試合形式の練習を行いました。  
また午後には、6年生36名でチームを作り、  
対抗戦を行いました。当日は三砂ジュニアが都大会の為参加できませんでしたが、  
参加者全員が各チームの6年生の卒業のお祝いをしてくれました。  
是非中学校へ行ってもバレーボールを続けて、これからも沢山の友達を作って欲しいと  
思います。  
(指導普及部本部長 竹内 靖雄)



参加者全員で記念撮影!!!



6年生は小学生最後の試合

## ★平成28年度 総会★

4/1 江東区総合区民センターにて総会が開催されました。  
飯塚会長の挨拶から始まり、議題に沿って議事進行され各部の事業報告、決算、28年度  
の事業案ならびに予算案が発表され、出席者の承認と欠席者の委任状を受け、  
可決されました。ありがとうございました。

連盟役員10年表彰として山口政江さんが表彰されました。  
また帯同審判試験合格者13名の方へ飯塚会長より  
認定書が手渡されました。(広報部 バレ美)



連盟役員10年表彰



帯同審判員認定書授与

**29年度の  
各チーム連盟登録は  
4月20までに!!!**